
qqqqq Interrogazione n. 28
presentata in data 21 maggio 2010
a iniziativa del Consigliere Romagnoli
“ Proprietà del marchio Matteo Ricci”
a risposta orale urgente

La sottoscritta Consigliere regionale Franca Romagnoli,
Premesso:
che esiste il marchio “Matteo Ricci” istituito dalla Regione Marche;
che tale marchio risulta essere operativo in Cina anche attraverso l’apertura in loco di

negozi;
che un partner cinese risulta gestire di fatto tale marchio e per esso effettuare ordinativi

di commesse e quant’altro inerente alla commercializzazione del marchio stesso;
Per quanto premesso con il presente atto si

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:
1) di chi sia la proprietà del marchio “Matteo Ricci” in questione;
2) in caso sia integrale o parziale la titolarità pubblica della Regione Marche, in che termini

la si stia esercitando;
3) con quale criterio vengano scelte le aziende marchigiane che possono operare in Cina

sotto tale marchio.


